

平成30年12月定例会会議録（第3号）

平成30年11月29日 木曜日 午前10時00分開議

渋谷 佐輔 議長 小関 秀一 副議長

出席議員（13名）

1番	宇津木 正紀	議員	2番	浅野 敏明	議員
3番	金子 豊美	議員	4番	内谷 邦彦	議員
5番	平 進介	議員	6番	鈴木 富美子	議員
7番	渡部 秀樹	議員	8番	今泉 春江	議員
9番	梅津 善之	議員	10番	赤間 泰広	議員
11番	小関 秀一	議員	12番	五十嵐 智洋	議員
16番	渋谷 佐輔	議員			

欠席議員（3名）

13番	蒲生 光男	議員	14番	安部 隆	議員
15番	町田 義昭	議員			

説明のため出席した者

内谷 重治	市長	遠藤 健司	副市長
泡淵 栄人	地方創生戦略監併教育戦略監	齋藤 環樹	総務参事
佐野 安広	厚生参事	伊藤 亮一	会計管理者兼税務課長兼会計課長
竹田 利弘	地方創生参事兼総合政策課長	小関 浩幸	総務課長
鈴木 嗣郎	財政課長	渡部 和裕	公共施設整備課長
新野 弘明	地域づくり推進課長	金子 剛	市民課長
手塚 慶一	健康課長	高橋 正典	福祉あんしん課長
梅津 義徳	子育て推進課長	堀越 俊一郎	代表監査委員
平田 裕	教育長	鈴木 國男	選挙管理委員会委員長
谷澤 秀一	産業参事	青木 邦博	建設参事兼公共事業推進調整参事
桐生 芳弘	農林課長併農業委員会事務局長	赤間 茂樹	商工観光課長
横山 照康	産業活力推進課長	多田 茂之	建設課長
蒲生 浩美	上下水道課長	川村 直人	教育参事
近藤 智規	教育総務課長兼学校給食共同調理場長	竹田 洋	学校教育課長

佐々木 勝彦	文化生涯学習課長	沼澤 孝典	生涯スポーツ課長
鈴木 良弘	選挙管理委員会事務局長 併監査委員事務局長	五十嵐 和彦	消防主幹

事務局職員出席者

松木 満	議会事務局長	山口 和則	補佐	佐
若月 由紀	補佐(議事調査担当)	安達 洋司	技士	長

議事日程(第3号)

平成30年11月29日 木曜日 午前10時00分開議

日程第1 市政一般に関する質問

- 12番 五十嵐 智洋 議員
- 3番 金子 豊美 議員
- 10番 赤間 泰広 議員
- 8番 今泉 春江 議員

本日の会議に付した事件

議事日程(第3号)に同じ

開 議

○**渋谷佐輔議長** おはようございます。

これより本日の会議を開きます。

本日の会議に欠席の通告議員は、13番、蒲生光男議員、14番、安部 隆議員、15番、町田義昭議員の3名であります。

よって、ただいまの出席議員は定足数に達しております。

なお、寒河江忠農業委員会会長から、本日の会議を欠席させてほしい旨の届け出がありましたので、ご報告いたします。

本日の会議は、配付しております議事日程第3号をもって進めます。

日程第1 市政一般に関する質問

○**渋谷佐輔議長** 日程第1、市政一般に関する質問を昨日に引き続き行います。

それでは順次、ご指名いたします。

五十嵐智洋議員の質問

○**渋谷佐輔議長** 順位6番、議席番号12番、五十嵐智洋議員。

○**12番 五十嵐智洋議員** おはようございます。

過日の市長選挙では、私に幹事長になってくださいと市長から依頼されまして、お引き受けいたしました。私、人の選挙だと自分の選挙以上に頑張る男でして、あともう一つは、12年間市長の激務に耐えてこられて財政再建を果たさ

れた内谷重治氏の政治信条とかを学びたいと思って、1週間行動をともにさせていただきました。大変有意義な時間を過ごさせていただきました。私も街頭演説を10数回立たせていただいたり、以前私、福祉施設に勤めていたときに地域交流の長をしております、広報紙を伊佐沢と豊田を除く全域に配って、みずから地区長さんに配っておりましたので、ある程度どこにお邪魔してもわかっていただいて、特別養護老人ホームなどの話をしますと、知ってる方はそれなりの年齢の方はいらっしゃいますから、じつと聞きいただいていた大変有意義な1週間を過ごさせていただきました。その点では、今泉さんには感謝しなくちゃいけないなというふうに思っております。

選挙カーのスタッフと打ち合わせをしまして、ずっと市内を一巡していくわけですから、まず美しい日本語を使おうじゃないかというふうなことを打ち合わせをして、なるべく紙に書いたものなどを読まないようにして臨機応変にやりましょうと言っていました。寒い中、駆け寄ってくださる方がいらっしゃいますから、そのときは風邪など引かないように、どうぞご自愛くださいと、こんな調子ですよ、美しい日本語。

あと、今泉さんのほうでは、選挙カーから、うそつきだなんて流れてくるんですね。そうしますと、個人演説会とか街頭演説は当然有権者の方が聞いているんですけども、街頭でやったって子供さんとかいらっしゃるんですね。あと選挙カーを追いかけてきますよね。そうしますと、どうでしょうかね、ですから、子供ってまねするんですね、悪いことは。それで、1番に書いてありますけども、12年間市民に選ばれた市長ですから、当然政治家ですから批判はこれがありますよね、たくさん、多々。今回の選挙戦は、そういうものは一切市民に選ばれた市長に敬意も表さないというような感じが私はしたんです、私だけかもしれませんが。それ